



Rafael Domínguez, director de COIBA, dictó la conferencia inaugural del Foro Regional de Cooperación del Post-conflicto Colombiano, que se celebró el 27 de octubre en la la Universidad Cooperativa de Colombia, sede de Santa Marta (Colombia).

La conferencia, titulada “Experiencias de la Cooperación Internacional en escenarios de post-conflicto en el mundo”, marcó el objetivo de analizar las experiencias mundiales de cooperación internacional en situaciones de post-conflicto desde 1992, a fin de extraer lecciones aplicables ante la actual incertidumbre del proceso de paz en Colombia, tras la inesperada y ajustada victoria del No en el referéndum del pasado día dos de octubre.

El evento contó con la participación de otros investigadores de la UCC, del presidente de la Cámara de Comercio de Santa Marta y el director Gestión de Proyectos de Desarrollo del Departamento del Magdalena.